

Lima, 15 de junio de 2008

APRA le da la bendición a Velásquez Quesquén

**GONZALES POSADA, JORGE DEL CASTILLO Y EDGAR NÚÑEZ
CONSIDERAN COMO "UN HECHO" SU POSTULACIÓN A LA
RESIDENCIA**

Javier Soto

jasoto@epensa.com.pe

Los más conspicuos dirigentes apristas ya se adelantaron en darle la bendición al parlamentario Javier Velásquez Quesquén, quien, como todo parece indicar, será la carta aprista para la presidencia del Congreso, tras la decisión de Luis Negreiros Criado de no participar como precandidato en la pugna interna.

Así, el titular del Legislativo, Luis Gonzales Posada, le dio un contundente espaldarazo. "Sin ningún temor", dijo, su compañero Velásquez Quesquén sería, "además de un excelente candidato, un gran presidente del Congreso".

Es más, lo calificó como "un hombre decente y correcto, y partidariamente orgánico", así como "una persona que ha demostrado capacidad en el manejo de la gestión legislativa" en el tema de la reforma constitucional.

Otro que coincidió con él fue el presidente del Consejo de Ministros, Jorge del Castillo, quien destacó las cualidades de su colega. "Esto (la renuncia de Negreiros) ya nos aclara el panorama. Velásquez Quesquén tiene todas las condiciones para convocar a un grueso de la votación del Congreso y hacer una buena presidencia", subrayó.

En declaraciones a Correo, el parlamentario aprista Edgar Núñez señaló también que la candidatura del representante lambayecano "ya está decidida", razón por lo cual –adelantó– "necesitamos que empiece a trabajar la posibilidad de incorporar en su plancha a todos los sectores políticos del Congreso, sin excepción".

"Él (Velásquez Quesquén) pertenece a la nueva generación de compañeros. Y los miembros de la bancada (aprista) confiamos plenamente en él", enfatizó.

MAS DATOS

● Edgar Núñez reveló que la postulación de Velásquez Quesquén fue acordada por "consenso" en una reciente reunión realizada en su domicilio.